
80 m²

Réf. REF-1002

350 000 €

Vidauban
Maison à vendre (83550)
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Maison  disposant  d'un  grand  potentiel  est  en  position  dominante  et

beneficie  d'une  vue  panoramique  sur  les  collines  et  la  plaine  des

maures. L'exposition étant sud-ouest.L'interieur de la maison d'environ

90m2  est  composé  de  2  chambres  et  une  salle  de  bain  séparé  puis

d'une  chambre  en  suite  avec  son  dresssing  et  sa  salle  de  bain.  On

retrouve  une  cuisine  equipée  ouverte  sur  le  salon.Le  jardin  arboré  de

3856m2  avec  possibilité  de  faire  une  piscine.  Puis  une  terrasse

couverte  avec  un  belle  vue  et  puis  un  car  port  a  l'entée  de  la

propriété.Proximité directe avec l'autoroute, le centre ville et ...

House  with  great  potential  in  a  dominant  position  and  benefits  from  a  panoramic

view  of  the  hills.  The  exposure  is  southwest.The  interior  of  the  house  is

approximately 90m2 is made up of 2 bedrooms and a separate bathroom then an

en-suite  bedroom  with  its  dressing  room  and  bathroom.  There  is  a  fitted  kitchen

open to the living room.The 3856m2 wooded garden with the possibility of creating

a swimming pool. Then a covered terrace with a beautiful view and then a car port

at the entrance to the property.Direct proximity to the motorway, the city center and

its shops and finally the TGV station.

ELLINGTON PROPERTIES

Espace Lemarquis Quartier Bertaud - 83580 GASSIN
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